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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 

裁 

   
 

 
 
 

 
平成２０年第３回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成２０年２月１９日（火）１６時００分開会の第３回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成２０年２月１９日  １６時００分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 
委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 
 
 
 
 
 
６．閉  会   平成２０年２月１９日  １６時２５分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 

開会宣言１６時００分 
只今から平成２０年第３回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

 
 
 それでは、議事にはいります。 
日程第１議案第１号道費負担教育職員等の処分内申について、議題といたします。 
 
ただ今上程いただきました日程第１議案第１号道費負担教育職員等の処分内申につ

いて説明いたします。 
（議案第１号及び資料を朗読説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第１議案第１号道費負担教育職員等の処分内申につ

いて報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
２番の相応な処分とあるが、どのような内容なのか。 
 
どのような処分なのか、懲戒なのか訓告かは最終的な処分は道教委で決定するもの

であります。 
 
上川教育局管内では、どれくらいなのか。 
 
基本的には、上川は参加率は高い。しかし参加率などは公表になっておりませんの

で、わかりません。 
 
他になにかありませんか。なければ議案第１号について承認してもよろしいでしょ

うか。 
 
異議なし。 
 
次に、日程第２議案第２号平成２０年度学校給食の額の決定について、議題といた

します。 
 
ただ今上程いただきました日程第２議案第２号平成２０年度学校給食の額の決定に

ついて説明いたします。 
現行、児童１食当たり ２３８円を２５０円に、生徒１食当たり ２７９円を２９

５円にするものであります。 
なお、本来であれば学校給食会の方が先に諮りながら意見を聞いた上で委員会の 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原委員 
 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 

決定をいただくというところでありますが、今回急遽委員会開催ということもあり、

学校給食会をいま２月２７日で予定しております。その中で意見を伺ったなかで、 
大きく変化しなければならない要因が発生した場合には、再度、教育委員会の方 
にご提案申し上げたいと思いますので、その辺も含めてご了承いただきたい。 
 

（議案第２号及び資料を朗読説明）

ただ今、教育振興課長から日程第２議案第２号平成２０年度学校給食の額の決定につ

いて提案いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 

 
 色々と私も買い物にでかけますが、ご父兄には大変負担かと思いますが、給食費の値

上げについては、止む得ない思います。 
 
 ５番目に改正せずと書いてあるが、改正しなくても運営できるのか。 
 
 運営できるといったら、できますが、ただ我々が地場産品の使用、生鮮野菜を多くし

ていくことをめざしておりますが、もし、品数を少なくしたり、さらに冷凍食品の使用

を多くしていけば現状維持は可能であります。また、いままでも２年おきに見直しをさ

していただいておりますので、ご理解願いたい。 
 
現状維持するためには必要だということか。 

 
 そのとおりです。 
 
 お弁当持参の日は、月何回ですか。 
 
 年７回です。 
 
他になにかありませんか。なければ議案第２号について承認してもよろしいでしょう

か。 
 
 異議なし。 
 
以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２０年第３回教育委員

会は、閉会とします。 
 

閉会１６時２５分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 

 


